

Ressort: Entertainment

Justin Timberlake handelt sich mit neuem Lied Ärger ein

Los Angeles, 15.07.2013, 20:06 Uhr

GDN - Justin Timberlake hat sich mit seinem neuen Lied "Take Back the Night" Ärger mit einer gleichnamigen Wohltätigkeitsorganisation eingehandelt. Die Organisation "The Take Back The Night Foundation", die Gewalt gegen Frauen zu verhindern sucht, beschwerte sich über die unerlaubte Nutzung des Namens in diesem ihrer Ansicht nach freizügigen Lied.

Timberlake sagte dazu gegenüber "RadarOnline", dass ihm nicht bewusst gewesen sei, dass es eine Organisation mit dem selben Namen gäbe. Er hoffe jedoch, dass dieser Zwischenfall mehr Aufmerksamkeit für die Wohltätigkeitsorganisation bringe. Als er mehr über die Organisation herausgefunden habe, sei er bewegt gewesen von deren Bemühungen, eine sichere Gemeinschaft zu schaffen, so Timberlake weiter. "Take Back The Night" wird die erste Singleauskopplung aus dem im Herbst erscheinenden Album "The 20/20 Experience - 2 Of 2" sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17743/justin-timberlake-handelt-sich-mit-neuem-lied-aerger-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com